

FR 5/8/15

# Argumente gegen Elektroautos

Zu: „Knappe Rohstoffe durch Elektroautos“, FR-Wirtschaft vom 30.7.

Mal was Ketzerisches aus Sicht eines Klein-Fuhrparkmanagers (sechs Pkw): Die hohen Gesamtkosten und die bescheidene Reichweite (Sommer rund 150 km, Winter unter 100 km) sprechen gegen Elektroautos. Die CO<sub>2</sub>-Bilanz ist nicht besser als die von modernen Dieseln und Benzinern. Gleichzeitig gehen Elektroautos mit 0 g/km CO<sub>2</sub> in die Statistik ein und verfälschen somit die tatsächliche Entwicklung. Und jetzt kommt noch das Rohstoffproblem dazu. Fazit: So nicht. Ralf Krug, Pohlheim